
   令和２年度第３回境港市障がい児者プラン策定・評価委員会 書面審議結果 
１．議事（１）について  全員承認  
２．議事（２）について  全員承認  
３、議事（１）（２）に関する意見等についての回答 

意 見 回 答 
資料１、２、３によって市の現状が詳しく

書かれていますので、今後も続けて支援を

お願いしたい。 市で取り組めることは、引き続き取り組んでいき

ます。 
各問題の解決が、適切でわかりやすく早く

なるようにお願いしたい。 プランに掲げている計画にそって、引き続き、障

がいのある方が安心して地域で暮らせる共生社会

の実現を目指す取り組みを進めていきます。 
今回のプランをより実効性の高いものに

していくため、官民双方への役割分担など

についても深めていければと思う。周知に

ついても工夫し、まず関係者は理解できて

いるという状態が作れたらと思う。数値を

達成すれば良しとするのではなく、質を高

めるためにどのようにしていくのかも検

討・評価ができればとも思う。 

周知については、プラン完成後、市のホームペー

ジで公表することとしております。また、各公民

館にも配布する予定としております。 
現在も、年に１度、プランを分析・評価するため、

評価委員会を開催しておりますので、引き続き実

施し、より実効性の高いものにしていきたいと思

います。 
資料６「相談支援体制の充実・強化のため

の取組」について、西部自立支援協議会で

現在実施している連絡会を見込んで、見込

量を記載しておられるが、境港市としての

地域の課題を検討できる体制作り、例えば

市の事業所での実施を検討されてはどう

か。現在、できていることをそのまま当て

はめるのではなく、境港市として地域にあ

る事業者主体の会議に意味・意義を見出

し、新しい取組を創出してほしい。 

資料６「相談支援体制の充実・強化のための取組」

の実施回数については、例として掲げているもの

のほかに、「境港市障がい福祉サービス事業所連絡

会」において地域の課題を検討する会議を開催す

る予定としております。 

議事（１）について、追加の聞き取りと対

応ができていると思う。 
議事（２）について、必要な追記がされて

いると思う。 
当事者団体等に意見の聞き取りをさせていただき

ました。 
策定委員会での意見を反映させていただきまし

た。  


